

Viel Freude über farbenfrohe Fassade

KUNST Stadt dankt Studierenden aus Oldenburg für künstlerische Wandgestaltung

Wildeshausen / UMA

„Ich mache Sport den ganzen Tag“ sangen die Klassen 4b der St.-Peter-Schule und 3b der Holbeinschule am Freitagmorgen lautstark als Dankeschön für die 13 Studierenden der Uni Oldenburg, die im Juli die kahlen Außenwände der neuen Sporthalle künstlerisch gestaltet hatten. Bürgermeister Dr. Kian Shahidi lobte in seiner anschließenden Rede die Praxisnähe des Studiengangs und überreichte kleine Präsente an die jungen Künstlerinnen und ihren Dozenten Norbert Bauer.

Der dankte im Gegenzug der Stadt für die gute Zusammenarbeit. Der Hitze im Juli habe man mit Schattenkonstruktionen an den Gerüsten getrotzt, dem Zeitdruck mit dem außerordentlichem Engagement der Studierenden des Bachelor-Studienganges Kunst und Medien sowie des Masterstudienganges Kunst. „Das wäre eigentlich ein Projekt für zwei Semester gewesen“, so Bauer. Die Entwürfe der jungen Künstler seien zunächst an die Wände gebeamt und dann mit schnell trocknender Acrylfarbe aufgetragen worden. So entstanden bunte, teils meterhohe Piktogramme, die Sportler in verschiedenen Posen sowie Handabdrücke von Grundschulern zeigen.

